

14 de febrero de 2017

Departamento de Relaciones Institucionales
y Comunicación



Expansión

Comienzan los trabajos para aprobar el Pacto por la Educación y la reforma de la Lomce

Méndez de Vigo: la LOMCE "no se va a derogar" porque un pacto "no significa enterrar nada"

Rajoy derogará los efectos académicos de las 'reválidas' hasta alcanzar el pacto por la Educación

La educación pública plantea una huelga general educativa para el 9 de marzo

Hoy se celebra la primera sesión en el Congreso de la Subcomisión para la elaboración de un Pacto de Estado Social y Político por la Educación.



EL MUNDO P. Vasco

Preocupación entre los sindicatos por las recetas para 'aprobar' PISA

Temen que Educación fuerce una formación específica del profesorado sólo para superar la prueba. El departamento de Educación lleva dos meses inmerso en la elaboración de un informe que sirva de guía para dar la vuelta a los resultados del informe PISA, en el que los alumnos vascos obtuvieron un rotundo suspenso y supuso un fuerte varapalo para la consejera **Cristina Uriarte**.

eldiario.es

El TSJA avala que la Junta de Andalucía abone la paga extraordinaria de antigüedad a los docentes de la concertada

Si la administración justifica la insuficiencia de dotación presupuestaria, se aplazaría hasta que hubiera o se llegase a un acuerdo. El Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) ha avalado que la Consejería de Educación acometa el abono de la paga extraordinaria de antigüedad para el profesorado de los centros de enseñanza concertados.

ABC C. Valenciana

Los centros privados infantiles valencianos reivindican en Madrid la coexistencia con el sector público

La plataforma Salvem 0-3 inicia una ronda de contactos para que la educación de 0 a 3 años cuente con una regulación específica. La nueva ley. La Federación Nacional de Centros de Educación Infantil (Fenacein) inició la pasada semana una ronda de contactos con los portavoces de la Comisión

elconfidencial

Estado y educación: una respuesta al modelo neoliberal JOSÉ ANTONIO MARINA

El enfrentamiento político se manifiesta en los temas educativos. El papel del Estado en la educación está abierto a discusión

Es evidente que el enfrentamiento político se manifiesta en los temas educativos y es una de las razones que dificultan un pacto. Pondré como ejemplo el tema de la 'educación pública', es decir, del **papel que el Estado debe tener en la educación**. Las mentalidades proclives al socialismo defienden el protagonismo absoluto de la 'escuela pública', gestionada estatalmente. Las mentalidades neoliberales, piensan que la presencia del Estado en la educación lleva inevitablemente al adoctrinamiento y al despilfarro.





[La Junta elaborará una guía sobre deberes escolares a partir de 10.000 encuestas que realizará a la comunidad educativa](#)

El documento, que estará a disposición de los centros el próximo curso, cuenta con la participación de padres, alumnos y profesores

La Junta de Castilla y León elaborará una guía "orientativa" sobre la racionalización de los deberes escolares a partir de 10.000 encuestas que se realizará, vía online, a la comunidad educativa. El objetivo es buscar el "consenso" entre los diferentes actores, padres, alumnos y profesores, en un área que ha alcanzado una "trascendencia notable" y que ha llevado al Congreso a buscar su regulación.



lavanguardia

[El cambio en las PAU obliga a replantear el plan de estudios a 4 meses del examen](#)

Los directores de centros preparan una carta de protesta a la Administración. A cuatro meses de las pruebas de acceso a la universidad (PAU), los institutos catalanes se ven obligados a replantearse el plan de estudios y reforzar a los alumnos de 2.º de bachillerato que se enfrentarán a aquellas materias que entran ahora en los exámenes que se celebrarán el 13, 14 y 15 de junio.



hacer familia

[Termino Bachillerato, y ahora ¿qué estudio?](#)

La mayoría de los jóvenes quisieran tener una receta mágica o una bola de cristal para ver el futuro y poder decidir qué carrera estudiar tras terminar Bachillerato. Y a nosotros nos gustaría proporcionársela, y no equivocarnos en nuestros consejos para ayudarles a tener éxito en su futuro profesional.



aceprensa

[El retraso de los jóvenes en la sociedad envejecida](#)

Desde hace tiempo se habla de ese periodo de incertidumbre e inestabilidad que hoy media entre la juventud y la edad adulta. Antes, la entrada en la edad adulta estaba marcada por ciertas etapas: acabar los estudios, irse de casa de los padres, lograr la independencia económica, casarse y formar una familia. Ahora, entre los 20 y los 30 años, muchos jóvenes viven lo que algunos sociólogos han llamado los "años de odisea".

